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該畫冊由 「人民政協迎來65歲華誕」、 「篳路藍
縷 光輝歷程」、 「香港友好協進會-港區全國政協委
員等愛國愛港人士的活動平台」三個部分組成。在充
分展示人民政協65年光輝歷程的同時，亦用一定篇幅
簡要介紹了作為港區全國政協委員等愛國愛港人士
「活動平台」的香港友好協進會25年的發展歷程，展

示了港區全國政協委員在發揮 「兩個積極作用」方面
的功績。

戴德豐：人民政協功績卓越
戴德豐致辭說，65年來人民政協作為協商民主的

重要形式，在推進政治協商、民主監督、參政議政等
方面功績卓越。香港友好協進會是以全國人大代表、
全國政協委員和中華海外聯誼會理事等愛國愛港人士
為主的社會組織，將一如既往的推動國家發展，支持
特區政府依法施政而努力。

譚志源：友好協會貢獻良多
譚志源代表特區政府向友好協進會在過去

25年對香港的繁榮穩定所做出的貢獻表示感謝，
並希望友好繼續支持特區政府依法施政。特區
政府現在就2017年普選行政長官進行第二輪公
眾諮詢，希望大家支持推動依法如期落實香港
700萬市民普選行政長官的願望。

沈沖：冀友好繼續做出新貢獻
沈沖盛讚友好成立25年來，在國家改革

開放和現代化建設中、在香港社會重大事務
中、在促進兩地各方面交流合作中發揮的積
極作用。特別希望友好協進會在新的一年
裡，支持特區政府依法施政、推動香港政制
向前發展、為促使香港明天更美好繼續做出
努力。

王樹成：一國兩制發揮積極作用
王樹成說，人民政協的特殊職能和作

用，對於當今處在 「一國兩制」下探索實踐
中的香港來說，具有更加特殊的意義。人民政協在活

躍國家政治生活、調整統一
戰線內部關係、擴大對外交
往、增進民族團結等各個方
面都適應了中國國情，是體
現鮮明中國特色的制度安
排。

首發儀式由全國政協委
員、香港友好協進會司庫黃
英豪主持，全國政協外事委
員會副主任、香港友好協進
會秘書長盧文端致祝酒辭。
香港友好協進會首長霍震

寰、馬逢國、盧瑞安、吳良好、王國強、羅康瑞、陳
有慶、林貝聿嘉、袁武、李祖澤和香港文匯報社總經
理歐陽曉晴等出席首發儀式。還有部分港區全國人大
代表、全國政協委員和中華海外聯誼會理事以及社會
知名人士出席，包括王庭聰、劉佩瓊、蔡毅、方黃吉
雯、胡經昌、胡葆琳、馮丹藜、彭長緯、龍子明、王
緒亮、羅君美、林新強、洪為民、徐新英、梁海明、
葉長清、葉建明、詹耀良、蔡錫聰、蕭雲昇、馮志
堅、溫幸平、施展熊、丁毓珠、尹德川、余鵬春、田
小琳、霍震宇、朱正、朱正賢、林祖光、袁仕傑、黃
球、黎時煖、韓世灝、張成雄、吳天賜、吳建芳、陳
永有、羅振宇、謝詩賢、王新友、陳越、郭辛、紀碩
鳴。

人民政協65華誕紀念畫冊首發

沈沖部長譚志源局長 王樹成社長戴德豐會長

左起：霍震寰副會長、盧文端秘書長、林貝聿嘉顧問、
張閭蘅副秘書長合影

戴德豐會長（左）與儲茂華副政委

左起：吳仰偉部長、譚志源局長、盧文端秘書長

首發儀式賓主合照

黃英豪司庫擔任司儀

編者按 為紀念人民政協65周年華誕，香港友好協進會與香港文匯報共同編輯出版《中國
人民政治協商會議成立65周年紀念畫冊》。近日，首發儀式在香港隆重舉行，解放軍駐港部隊
副政委儲茂華少將、特區政府政制及內地事務局局長譚志源、中聯辦協調部部長沈沖、港島工
作部部長吳仰偉、香港友好協進會會長戴德豐和香港文匯報社社長王樹成等共同主禮。港區全
國政協委員、全國人大代表和中華海外聯誼會理事以及各界友好近300人聚首見證。

該畫冊由 「人民政協迎來65歲華誕」、 「篳路藍
縷 光輝歷程」、 「香港友好協進會-港區全國政協委
員等愛國愛港人士的活動平台」三個部分組成。在充
分展示人民政協65年光輝歷程的同時，亦用一定篇幅
簡要介紹了作為港區全國政協委員等愛國愛港人士
「活動平台」的香港友好協進會25年的發展歷程，展

示了港區全國政協委員在發揮 「兩個積極作用」方面
的功績。

戴德豐：人民政協功績卓越
戴德豐致辭說，65年來人民政協作為協商民主的

重要形式，在推進政治協商、民主監督、參政議政等
方面功績卓越。香港友好協進會是以全國人大代表、
全國政協委員和中華海外聯誼會理事等愛國愛港人士
為主的社會組織，將一如既往的推動國家發展，支持
特區政府依法施政而努力。

譚志源：友好協會貢獻良多
譚志源代表特區政府向友好協進會在過去

25年對香港的繁榮穩定所做出的貢獻表示感謝，
並希望友好繼續支持特區政府依法施政。特區
政府現在就2017年普選行政長官進行第二輪公
眾諮詢，希望大家支持推動依法如期落實香港
700萬市民普選行政長官的願望。

沈沖：冀友好繼續做出新貢獻
沈沖盛讚友好成立25年來，在國家改革

開放和現代化建設中、在香港社會重大事務
中、在促進兩地各方面交流合作中發揮的積
極作用。特別希望友好協進會在新的一年
裡，支持特區政府依法施政、推動香港政制
向前發展、為促使香港明天更美好繼續做出
努力。

王樹成：一國兩制發揮積極作用
王樹成說，人民政協的特殊職能和作

用，對於當今處在 「一國兩制」下探索實踐
中的香港來說，具有更加特殊的意義。人民政協在活

躍國家政治生活、調整統一
戰線內部關係、擴大對外交
往、增進民族團結等各個方
面都適應了中國國情，是體
現鮮明中國特色的制度安
排。

首發儀式由全國政協委
員、香港友好協進會司庫黃
英豪主持，全國政協外事委
員會副主任、香港友好協進
會秘書長盧文端致祝酒辭。
香港友好協進會首長霍震

寰、馬逢國、盧瑞安、吳良好、王國強、羅康瑞、陳
有慶、林貝聿嘉、袁武、李祖澤和香港文匯報社總經
理歐陽曉晴等出席首發儀式。還有部分港區全國人大
代表、全國政協委員和中華海外聯誼會理事以及社會
知名人士出席，包括王庭聰、劉佩瓊、蔡毅、方黃吉
雯、胡經昌、胡葆琳、馮丹藜、彭長緯、龍子明、王
緒亮、羅君美、林新強、洪為民、徐新英、梁海明、
葉長清、葉建明、詹耀良、蔡錫聰、蕭雲昇、馮志
堅、溫幸平、施展熊、丁毓珠、尹德川、余鵬春、田
小琳、霍震宇、朱正、朱正賢、林祖光、袁仕傑、黃
球、黎時煖、韓世灝、張成雄、吳天賜、吳建芳、陳
永有、羅振宇、謝詩賢、王新友、陳越、郭辛、紀碩
鳴。

人民政協65華誕紀念畫冊首發

沈沖部長譚志源局長 王樹成社長戴德豐會長

左起：霍震寰副會長、盧文端秘書長、林貝聿嘉顧問、
張閭蘅副秘書長合影

戴德豐會長（左）與儲茂華副政委

左起：吳仰偉部長、譚志源局長、盧文端秘書長

首發儀式賓主合照

黃英豪司庫擔任司儀

編者按 為紀念人民政協65周年華誕，香港友好協進會與香港文匯報共同編輯出版《中國
人民政治協商會議成立65周年紀念畫冊》。近日，首發儀式在香港隆重舉行，解放軍駐港部隊
副政委儲茂華少將、特區政府政制及內地事務局局長譚志源、中聯辦協調部部長沈沖、港島工
作部部長吳仰偉、香港友好協進會會長戴德豐和香港文匯報社社長王樹成等共同主禮。港區全
國政協委員、全國人大代表和中華海外聯誼會理事以及各界友好近300人聚首見證。

警
擺
攤
招
聘

不
問
政
治
立
場

香港文匯報訊（記者 郭兆東）投身
警隊人工高福利好，具電腦知識更佳。
教育及職業博覽由今日起一連4天，將有
警員現場為申請者進行初步遴選，若一
切順利，最快5月可進入學堂。警方提
醒，申請者應到警隊網頁瀏覽投考要
求，尤其是體能條件，因每年體能測驗
最多人失手。
警方今年會繼續在貿發局主辦教育及

職業博覽中擺設攤位，為申請者進行初
步遴選，以吸引年輕人申請。警方今年
招聘主題為「維護法紀、你我承擔」，
為期4天的展覽每日上午和下午都會有不
同部門到場親身示範，協助市民了解警
隊多元工作。
人事部總督察聶凱鵾表示，2014/2015

年度招聘目標至上月底已達標八成，
2015/16 年度招聘目標為 190 名督察及
1,320名警員。

具電腦知識有優勢
他續指，因應近年幾乎百分百考獲督

察者擁學士學位，故具特別學科專長者
會有優勢。他舉例指，去年科技罪案大
增，若申請者具備專業電腦及資訊學
歷，相較其他體能及表現同等的申請
者，自然擁有相對優勢。不過，他強
調，最終仍要由覆檢委員會決定，不代
表「一定有分加。」
另外，警方今年特別指出，投考警隊

「人工高、福利好」。高級督察陳宛求
指，除了當局為公務員額外供款的公積金
外，投考警員月薪由逾兩萬元起，至於投
考見習督察，則由逾3萬元起薪，若3年
內晉升為高級督察，月薪將增至6.3萬

元，連同1.6萬元津貼一併計算，月薪可高逾7萬元，
相信對畢業生及初出社會者相當吸引。
聶凱鵾重申，警隊政治中立，不問申請者政治立

場，只會招聘與警隊價值觀相同的人士，強調會「因
材錄用」。
他又指，過往3年，平均投考人數為1.4萬人，當中

近7,000人申請督察一職，承認本年度投考督察競爭
激烈。

■教育及職業博覽由今日起一連4天，將有警隊現場
為申請者進行初步遴選。 郭兆東 攝

港珠澳橋難建 安全至上
隧道工程「睇天」通車有待評估 不因趕工犧牲質素

張炳良又表示，機管局上月已就第三跑道融資問題
向政府提交建議，當局要研究有關建議是否可

行，以及是否合符成本效益。張炳良續說，香港與深圳
有互相使用對方的航道，未來空域問題需要繼續互相協
調，飛行時要避免碰撞，並需要研究是否統一度量行標
準，以增加效率。
至於目前兩條跑道的容量，張炳良說，每小時可升降

68班航班，是在2008年時委託顧問得出的。

再研是否增「三跑」容量
他說，第三跑目標使用時間是2023年，現在仍然有時

間，當局或再研究是否可增加跑道容量，有關容量取決
於航空、科技、航道、山勢等因素。
張炳良又表示，當局已成立跨司局小組商討高鐵一地

兩檢問題，目前仍在商討法律原則、應用、技術、操作
等。他強調，商討已有進展，但細節不便透露。被問到
是否要考慮政治因素，張炳良表示，現時所有政策都有
這方面考慮，明白社會很關注一地兩檢法律原則，當局
會首要處理這方面問題。他補充，經過高鐵延誤事件
後，局方在各項基建工程方面，都會要求有關部門提供
更嚴謹資料，局方每月會同路政署跟進最新情況。

不會賤賣綠表置居單位
房屋方面，張炳良指，施政報告提出的綠表置居先導
計劃，旨在加快公屋流轉，細節要由房委會決定，現時
唯一可以肯定的是，售價會低於目前居屋以市價七折發
售，但強調不會賤賣。他續說，綠置居的推出並非要幫
人「炒樓」，因此轉售時要有合理安排，具體會如何限
制需要再考慮。至於居屋綠白表比例，張炳良表示，推
出綠置居後，會研究有關比例是否有調整空間。

香港文匯報訊（記者 陳廣盛）運輸及房屋局局長張炳良昨午與傳媒茶敘時表示，港珠澳大

橋香港口岸工程應未能趕及在2016年底前完工，但指有關工程所面對的壓力在港珠澳三地都

有遇上。他解釋，大橋建造難度高，大橋隧道工程要因應天氣而進行，又要做到無縫交接。至

於具體何時通車，他表示要再評估，三地會全力追趕工程進度，但強調工程安全是大前提、

「工程進度應服從於質素」，港府不會為了趕工而犧牲質素。當被問到大橋在2017年能否完

工，張炳良笑言，希望不要出現這樣戲劇性的情況。

植齒公司拖數 梁美芬夥苦主請願財爺：多管齊下助零售業吸新血
香 港 文 匯 報 訊

（記者 羅繼盛）零
售業向來對人力資源
需求殷切，政府去年
撥款1.3億元，資助
零售業提升生產力，
同時加強相關職業教
育和培訓。財政司司
長曾俊華昨日在「零
售體驗廊」開幕典禮
上表示，未來零售業
人力需求增長將較本
地整體人力需求高，
政府將繼續多管齊
下，投資培訓，吸引
人才，以滿足零售業
界對人才的需求，鞏固香港購物天堂的地
位。

零售體驗廊「職」學創前路
政府、香港零售管理協會和職業訓練局
於香港專業教育學院（黃克競）設立的「零
售體驗廊」（Retail Lab）昨日啟用，是全
港首間由政府、業界和職訓局三方合作推動
的培訓模擬商店。

「零售體驗廊」佔地2,000呎，可容納30
名學生，並配合零售業「職」學創前路先導
計劃的課程，分別設有化妝護理、時裝服
飾、鐘錶首飾、超市共4個專區，提供模擬
實景訓練。「零售體驗廊」亦配備八達通、
易辦事、信用卡等不同付款方式的銷售系統
（POS），並有無線射頻技術的智能首飾托
盤（Smart Tray）及不同種類的防盜系統等
先進零售業科技，讓學生了解行業最新科技
發展。

香 港 文 匯 報 訊
（記者 葉佩妍）
要擁有健康、整齊
的牙齒，除了定時
清潔牙齒外，還可
能需要牙醫協助。
然而，有牙科醫療
公司未為顧客完成
餘下的植牙手術便
結業，小額錢債審
裁處早前裁定，公
司須向22名付費後
未完成手術的客人
賠償49萬元，但至今尚有半數人未收
到賠償。經民聯立法會議員梁美芬昨
日協助苦主到灣仔警察總部請願及報
警，要求警方調查公司是否涉及詐騙
或不良營商。

職員聲稱董事未簽支票
健諾口腔手術及植齒有限公司（下
稱：「健諾」）去年2月突然結業，
22名付款後未能完成手術的顧客入稟
追討賠償，小額錢債審裁處於同年9
月裁定公司需賠償合共49萬元。不

過，11名苦主至今仍未收到賠償，其
中多名苦主於去年11月至12月多次
聯絡「健諾」職員，亦得不到確實答
覆。職員聲稱，公司董事尚未簽署賠
償支票，一再拖延。
梁美芬昨日聯同多名苦主遊行到警察

總部報案，要求調查公司是否涉及商業
詐騙或不良營商。梁指，「健諾」可
能觸犯《商品說明條例》中的不良營商
手法，更涉嫌商業詐騙。她又批評，
「健諾」以惡劣銷售手法騙取小市民
血汗錢，更逃避賠償責任，做法無良。

■梁美芬與苦主請願。 葉佩妍 攝

■曾俊華(左三)參觀「零售體驗廊」，了解智能首飾托盤運作。
羅繼盛 攝

張
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：


